



Presentación

José Antonio Maldonado
Presidente de AME

Estimados socios y amigos de la AME:

Como muchos de vosotros sabréis y alguno quizá habréis tenido ya la ocasión de tener en vuestras manos, este año la AME ha editado en castellano el Calendario Meteorológico Europeo que venían confeccionando hasta ahora las sociedades meteorológicas alemana y francesa. Tanto la presentación como el contenido son de gran interés como tendréis ocasión de comprobar.

Tras arduos trabajos llevados a cabo por unas cuantas personas pero sobre todo por Fernando Aguado, circunstancia que es de justicia resaltar (aunque a él no le guste que lo cite) la página web de la AME ha experimentado una importante remodelación que la hará mucho más útil y atractiva.

Desde el pasado día 7 de octubre y hasta el próximo 28 del presente mes está teniendo lugar en Torrelavega (Cantabria) la exposición fotográfica de la AME "Nubes y Meteoros" en colaboración con la Delegación de AEMET en dicha Comunidad y del Ayuntamiento de la citada población.

Entre los proyectos futuros hay que señalar el de la firma de un convenio con Cosmo-CAIXA para que con motivo del Día Meteorológico Mundial, tanto el próximo año como en los sucesivos se celebren unas jornadas en fin de semana, dedicadas a público joven con el fin de seguir creando afición a la meteorología, en las que se pretende impartir un par de charlas y hacer dos sondeos demostrativos en la sede que dicha institución posee en Alcobendas. Por supuesto, estas jornadas se llevarán a cabo con la colaboración de AEMET para lo cual su Presidente ya bado el consiguiente visto bueno.

El tiempo pasa enseguida y parece que fue ayer cuando estábamos enfrascados en la organización de las Jornadas Meteorológicas que se celebraron en Sevilla el pasado invierno y ya nos han anunciado los colegas portugueses las que se celebrarán en 2011 en el País vecino. En las que tuvieron lugar en 2009 en Costa Caparica (Lisboa) hubo una amplia representación española pero apenas fueron miembros de AEMET. Confiemos en que las que tendrán lugar en Setúbal a final de marzo no suceda lo mismo.

Por último, con arreglo a nuestros estatutos en el primer cuatrimestre del año próximo deben celebrarse elecciones para la renovación de la Junta de Gobierno de la AME de la cual no podremos formar parte, por haber cumplido el periodo máximo de cuatro años, cinco miembros de los que actualmente pertenecemos a la misma. En el presente boletín se incluye la circular de convocatoria de las elecciones, con los plazos de presentación de candidatos, proclamación de los mismos, etc.

Un cordial saludo para todos.